



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RECIBEN A CANCELLER PERUANO. Santiago de Chile, noviembre 15. El Canciller chileno Hernán Cubillos, izquierda, saluda a su llegada a Santiago al Canciller de Perú, José de la Puente, quien inició una visita oficial de cuatro días a Chile.

Prevalece la Idea de un Paro General en Nicaragua

MANAGUA, Nov. 15 (AP). La idea de una nueva huelga nacional para forzar la renuncia del Presidente Anastasio Somoza parece prevalecer entre los empresarios, que dieron a conocer la creación del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), para reavivar su sector ante la crisis política.

El empresario Alfonso Robelo Callejas, uno de los tres negociadores del Frente Amplio Opositor (FAO), dijo que la huelga aún no

está confirmada, pero que de llevarse a cabo comenzaría entre jueves y viernes de la próxima semana.

El sector privado, en unión con los trabajadores, realizó dos huelgas este año, una en enero y la otra en agosto, para exigir la renuncia de Somoza. Aunque Somoza se mantuvo en el poder, la economía sufrió un gran desajuste y se encuentra al borde del caos.

El COSEP viene a sustituir al Consejo Superior de la Iniciativa

Privada, (COSIP), pues el nuevo organismo no sólo agrupa a los hombres y negocios y empresarios, sino que ahora están representados banqueros, cafetaleros, algodoneros y ganaderos.

Leonel Argüello, Presidente de COSEP, dijo hoy que esta nueva agrupación es mucho más po-

— Favor pase a la Pág. 36.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUOVA YORK, Nov. 15 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York, empujado por la búsqueda de oportunidades, registró hoy su primera alza en tres sesiones, a pesar de la advertencia de una posible depresión formulada por un alto funcionario del Gobierno.

Alfred Kahn, a cargo del programa anti-inflacionario lanzado por el Presidente Jimmy Carter, expresó ante un grupo de comerciantes que si la inflación no es controlada pronto habrá una "profunda", profunda depresión en Estados Unidos.

Como resultado de la advertencia, el promedio industrial Dow Jones, que aumentó ocho puntos al comienzo de las

— Favor pase a la Pág. 9.

Investigan Huellas de OVNI en Uruguay

LIBERTAD (Uruguay), noviembre 15 (UPI). La población de esta ciudad a 57 kilómetros al noroeste de Montevideo se halla agitada por la presencia de presuntos Objetos Voladores No Identificados (OVNI), que supuestamente dejaron claras marcas en el terreno.

El propietario de cebollar, Heber Trias, dijo que en un círculo de cinco metros de diámetro, las cebollas están completamente quemadas, mientras que en el resto, se conservan frescas y de color verde.

Agregó que conoce bien su cultivo y que no se trata de ninguna enfermedad o acción de parásitos. Las cebollas están secas, deshidratadas tanto en las hojas como en las raíces.

El hecho coincide con la — Favor pase a la Pág. 27.

Poco a Poco se Reducen las Protestas Contra el Sha de Irán

TEHERAN, noviembre 15. (AP). Las manifestaciones de protesta contra el Cha de Irán se redujeron hoy a su mínima expresión, mientras la estratégica industria petrolera se recuperaba de una huelga de 15 días que impidió al Gobierno exportar crudo por valor de 750 millones de dólares.

Las autoridades informaron que se realizaron marchas pacíficas de protesta contra el Cha en las ciudades de Isfahan, Mashhad y Gorgan.

En Mashhad, una ciudad sagrada a 800 kilómetros de esta capital, unas 500 mujeres vestidas con

largas túnicas negras marcharon rumbo a la casa de Ayatullah Ghomi para expresar su solidaridad con otros dirigentes musulmanes shiitas en su oposición al Cha. En la cercana universidad de Ferdowsi, profesores y estudiantes culminaron un acto de protesta pasiva, lo cual suscita la posibilidad de que la universidad sea reabierta pronto. El recinto estuvo cerrado durante semanas debido que los estudiantes lo habían convertido en una base para el comienzo de las

Favor pase a la Pág. 15.

Tropas de Uganda se Retiran Totalmente de Tanzania

NAIROBI, noviembre 15. (AP). Las fuerzas militares de Uganda se han retirado totalmente de la región noroeste de Tanzania, afirmó hoy un funcionario de Uganda, pero Tanzania indicó la posibilidad de continuar la guerra fronteriza de dos semanas dentro del propio territorio de Uganda.

Un funcionario de alto rango del Gobierno de Uganda, que pidió no ser identificado, dijo aquí hoy por teléfono a The Associated Press que todos los soldados ugandeses, de 2.000 a 3.000

hombres, que ocuparon la región noroeste de Tanzania, habían sido retirados y estaban ahora dentro de la frontera internacionalmente reconocida de Uganda.

El Gobierno ugandés, señaló, aguarda la llegada de observadores militares de la Organización de la Unidad Africana (OUA) que vendrán al este de África para comprobar lo afirmado por Uganda.

"La retirada ha terminado. Concluyó hace ya tiempo", ex-

— Favor pase a la Pág. 36.

Gran Cantidad de Peregrinos a Monasterio de San Macario

MONASTERIO DE SAN MACARIO, Egipto, Nov. 15 (AP) -- Los peregrinos cristianos han comenzado a afluir en gran escala al monasterio donde, según afirman los monjes, han sido descubiertos los restos de San Juan Bautista y del profeta Eliseo.

Los monjes de San Macario sostienen que sus huesos figuraban entre los de trece religiosos hallados en una caverna debajo del piso de la Iglesia de San Macario, en el verano de 1976.

Pero al momento de descubrirse los restos la Iglesia estaba en proceso de restauración y los monjes guardaron el secreto del

hallazgo para que los trabajos no fuesen obstaculizados por la afluencia de curiosos.

No obstante, la noticia del descubrimiento en el Monasterio del Desierto, a 100 kilómetros al noroeste de El Cairo, se divulgó esta semana cuando un periodista egipcio que visitaba el Monasterio tropezó con una caja de huesos y escribió un artículo acerca de ello.

"Como usted ve", dijo el padre Yacoub, "las peregrinaciones ya han comenzado".

Mientras hablaba, un grupo de 30 peregrinos llegados de El Cairo descendió los escalones que con-

— Favor pase a la Pág. 27.

Anuncian que Costa Rica Comprará proyectiles

SAN JOSE, Nov. 15 (UPI) -- La pacífica Costa Rica, que durante 28 años carece de ejército, comprará artillería antiaérea y proyectiles tierra-aire (SAM) debido a la crisis de Nicaragua, según anunció hoy un alto miembro del Gobierno.

El Ministro de Interior y Seguridad, Juan José Echeverría, que recibió a 30 vendedores de armas los últimos dos meses, aseguró: "Yo no creo que vayamos a la guerra con Nicaragua, pero hay que estar preparado".

También reveló que el Gobierno desplazó a varios cientos de efectivos de su Guardia Nacional de 7.000 hombres hacia la frontera con Nicaragua y anunció la futura compra de armas pesadas, pero no dijo quién las venderá, aunque aseguró que no se trata de Estados

Unidos.

Echeverría añadió: "Son armas defensivas. No iniciaremos ninguna campaña belicista que insumiría nuestro presupuesto y bajaría nuestro nivel de vida".

Costa Rica, de dos millones de habitantes, tiene una imagen internacional pacífica y se la considera una de las naciones más democráticas de América Latina. Su consigna es "la tierra de la sonrisa".

El sentimiento antibelicista está tan arraigado que carece de cañones para disparar las salvas que se estilan en visitas oficiales. En algunas oportunidades tuvo que pedir armas prestadas a Panamá y, en otros casos, reemplazó los cañonazos por coros infantiles.

Occidente Reafirma su Oposición a Proyecto UNESCO

PARIS, noviembre 15 (AP). Los Estados Unidos y por lo menos nueve delegaciones de Europa Occidental convinieron hoy en una posición común de rechazo a una moción auspiciada en la UNESCO por los soviéticos acerca de los medios de información, dijeron funcionarios norteamericanos.

Los delegados occidentales consideran que la moción amenaza la libertad de prensa a nivel internacional.

Los países occidentales han presentado su posición común ante la vigésima conferencia general de

la UNESCO. La moción contra la declaración soviética tomó la forma de una contrapropuesta que procura proteger el derecho de acceso a los corresponsales extranjeros y la "diseminación libre y franca de información, a los niveles internacional, nacional y local".

El acuerdo de los países occidentales parece poner fin, o por lo menos reducir, las diferencias entre los delegados de Estados Unidos, Alemania Occidental,

— Favor pase a la Pág. 21.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MILLARES ACUDEN A LAS URNAS. Rio de Janeiro, noviembre 15. Una mujer brasileña, con un niño en brazos, cuando acude a las urnas hoy en Rio de Janeiro. Millares de ciudadanos depositaron su voto en todo el país.